

未来を担う子どもたちへ  
三菱重工が大阪・関西万博入場券を寄附



3月28日、三菱重工業株式会社日立工場から、市内の小中学生を対象に2025年大阪・関西万博の入場券1,000枚が寄贈されました。同社は4月13日から半年間開催される万博で「いのち輝く地球を未来に繋ぐ」をコンセプトとしたパビリオン「三菱未来館」を出展する予定。宮本義之工場長は「ぜひ親子で来場し、生命の起源や未来について学び、話し合う機会としていただければうれしい」と話しました。入場券は、教育委員会を通して市内小中学生の希望者に配布されます。

5人制野球でアジアカップ優勝  
雨堤選手と六角コーチが市役所を訪問



3月25日、日本代表として第2回ユースベースボール5アジアカップに出場した日立一高の雨堤花帆さんと日立市出身の六角彩子コーチが市役所を訪問し、小川市長に優勝を報告しました。ベースボール5は、手打ち野球が原点の1チーム5人制のスポーツで、ボール1つあればプレーできる手軽さが特徴。3月11日から14日にかけて台湾で開催されたアジアカップでの優勝に、雨堤さんは「目標としていたアジア王者になれてうれしい。更に高みを目指していきたい」と話しました。

市民の健康づくり推進を  
市と全国健康保険協会が協定締結



3月19日、市と全国健康保険協会茨城支部は「健康づくり推進に向けた包括的事業連携協定」を締結しました。協定締結により、今後は特定健康診査などの受診促進や市民の健康データの共有・分析を進めていきます。小川市長は「健康・医療情報を共有・集約することで、より効果的な健康施策を展開していきたい」と話しました。

まちづくりに役立ててほしい  
茨城環境企業が市に寄附



3月25日、市に対し寄附を行った株式会社茨城環境企業の茅根則彦代表取締役は、小川市長から感謝状を贈呈しました。同社からは、まちづくりに役立ててほしいという思いから、毎年継続して寄附をいただいています。20回目となる今回の寄附は、自動草刈ロボットの購入費用として活用。市内の公園などの環境整備に役立てていきます。

市内出身の齋藤さん  
海外協力隊員としてブータンへ



3月27日、日立市出身でJICA海外協力隊員としてブータンに派遣される齋藤 裕さんが市役所を訪問しました。派遣期間は4月から2年間。現地で建設する施設の景観デザインや設計図の作成などを行います。齋藤さんは「現地の方々と同じ目線で課題に取り組みながら、建築を切り口に生活を少しでも良いものにしていきたい」と意気込みました。

ひたち  
シーサイドマラソン  
ひたちシーサイドマラソン  
期日 2025.11.16 sun 雨天決行  
会場 日立市市民運動公園



参加者募集中  
とことん楽しむフルマラソン!!  
公式HP  
申し込みはこちらから▶

- エントリー期間 8月31日(日)まで \*先着6,000人
- 参加料 10,000円
- 応募要件 18歳以上(高校生を除く)で6時間以内に完走できる方
- 問合せ スポーツ振興課 ☎内線661

ゲスト  
高橋尚子さん 猫ひろしさん  
ゲストランナー  
こわだ君 まかランさん

コースの詳細はこちら  
公式HP